

Kleine Anfrage Luzius Theiler (GPB-DA): Betreffend Versand der Medienmitteilungen des Gemeinderates an den Stadtrat

Immer wieder kommt es vor, dass Medienmitteilungen des Gemeinderates am Abend des Sitzungstages oder in der Nacht an die Medien verschickt, aber erst am darauf folgenden Vormittag an die Stadratsmitglieder weitergeleitet werden. Dies stellt nicht nur eine Brüskierung des Stadtrates dar, sondern ist auch unangenehm für uns, wenn wir um Stellungnahme zu einer Mitteilung des Gemeinderates gebeten werden, die wir noch gar nicht erhalten haben.

Ist der Gemeinderat bereit zu veranlassen, dass die Medienmitteilungen des Gemeinderates am Sitzungstage vom Informationsdienst der Stadt per Mail gleichzeitig an die Medien und an die Stadratsmitglieder verschickt werden?

Bern, 12. März 2009

Kleine Anfrage Luzius Theiler (GPB-DA): Regula Fischer